

SUR LA ROUTE DES VACANCES...

540 colons ardéchois arrivent dans notre ville 400 colons seynoïses partent pour l'Ardèche

UN GRAND émoi régnait sur le port, avant hier soir, Une longue caravane de 12 autocars ardéchois amenait 540 enfants dans notre ville. Des centaines de colons s'agitant aux portières, clamant leur joie de revoir la mer où, pour certains de la voir pour la première fois, cela faisait beaucoup de bruit.

Témoins de cet enthousiasme juvénile, de nombreux passants s'attardaient pour partager l'allégresse d'une jeunesse avide d'air pur et de soleil.

Cette masse imposante devait rapidement se diviser pour diriger sa précieuse cargaison en des lieux préparés depuis plusieurs jours par les soins de la Caisse des Ecoles.

La répartition se fit ainsi : 205 colons au Collège Martini, 190 au collège Curie, 85 à l'école des Plaines, 60 à l'Ecole Berthe. un bon repas, une bonne soupe réparatrice des fatigues du voyage, tout ce petit monde ne se fit pas prier pour gagner les dortoirs.

Et les yeux se fermèrent sur de belles images de la mer bleue et du sable fin de la plage des Sabliettes que l'on pourrait revoir dès le lendemain.

La longue file des autocars devait se reformer « à la Lune » et se préparer à emmener les petits Seynoïses vers les paysages verdoyants de la Haute-Ardèche.

PENDANT LES DERNIERS PREPARATIFS DU DEPART

C'était donc hier matin que les mêmes autocars venaient se ranger autour de la Bourse du Travail et s'égalèrent devant l'annexe du Collège Martini, place Noël-Verlaque.

C'était le départ pour les colonies de Lamastre, Vernoux, Fontbonne, Desaignes.

Nous prenons contact avec M. Hulart qui dirigea la colonie de Vernoux. Tous ses colons sont présents, ses moniteurs et monitrices également. M. Matteoli, membre du conseil d'administration de la Caisse des Ecoles assiste au départ. Autour de la Bourse, nous rencontrons Mme Poncet qui dirige depuis 10 ans la colonie des petits de Desaignes. Inutile de dire que sa longue expérience et son autorité toute maternelle sont appréciées grandement par les familles seynoïses.

De son côté, le sympathique M. Stauffer se préoccupe de l'embarquement des colons, de la constitution des groupes.

Tout le monde est là : quelques mamans viennent lui faire quelques recommandations ultimes : « Et surtout, qu'on ne sépare pas les deux sœurs ! c'est l'aînée qui emporte le délégué ! »

Quant à M. Chandanson, directeur de la colonie de Lamastre, il a beaucoup de soucis avec les grandes filles. Et il en aura 102 ! Ce n'est pas très simple à diriger 102 filles, surtout quand elles partent toutes à la fois !

Au total, il y a 300 enfants dans la grande salle de la Bourse qui attendent le signal de l'embarquement. Comme à l'habitude, de nombreuses bonnes volontés sont là pour aider au chargement des colis.

Quel roulement ! Des colis circulent de main en main ! Des monitrices qui s'affairent, qui font connaissance avec les fillettes ou les garçonnettes qui leur sont confiés pour la durée du séjour.

Cette animation fébrile s'amplifie, un à un et à mesure qu'on rencontre les connaissances des années précédentes.

« Tiens ! Vous repartez à Desaignes... bon M. Argaud vous attend sagement avec impatience. Il doit vous préparer un délicieux repas ! »

— Et vous ?

— Nous retournons à Fontbonne. Ah ! Quel joli coin ! Et puis, M. Brunel est si gentil !

... On aurait tant de choses à se dire, tant de souvenirs à re-

venir.

ET N'OUBLIE PAS D'ECRIRE

Mais l'heure approche. L'embarquement commence. Les nouveaux, surtout parmi les plus petits, ouvrent de grands yeux. C'est une grande aventure pour eux que ce premier départ ! Certains sont un peu émus, et d'autres, crânement, montent les marche-pieds du car sans plus se

soucier de leurs parents.

Il est 7 h. 30 ! La file des cars se forme lourdement sur l'avenue Gambetta ; elle s'ébranle lentement. Les bras s'agitent, les derniers appels retentissent. Quelques larmes se refoulent, surtout chez les parents.

« Et n'oublie pas d'écrire ! », et les voix se perdent dans le grondement des moteurs...

Ainsi 400 jeunes Seynoïses ont quitté notre ville pour 36 jours. C'était le 3^{me} départ que les représentants de la Municipalité, M. Autran, Mme Gentile, M. Silvy, M. Blanc, étaient venus saluer. Bonnes vacances à tous !



Sur nos clichés, le départ des colonies de vacances pour l'Ardèche. En haut : Les enfants de la colonie de Lamastre. En bas : ceux de la colonie de Fontbonnes. Photo F. CHABERT